

Система сертификации



"Стандарт-Гарант"

**СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ СИСТЕМ МЕНЕДЖМЕНТА, РАБОТ И УСЛУГ "СТАНДАРТ-ГАРАНТ"**

Зарегистрирована в Федеральном Агентстве по Техническому Регулированию и Метрологии.

Регистрационный номер в едином реестре систем добровольной сертификации: РОСС RU И556.00ЖД0

Орган, образующий систему: АНО Центр сертификации систем менеджмента качества "СТАНДАРТ"

121324, г. Москва, ул. Красных Зорь, д. 21, стр.1 Головной орган по сертификации:

ООО «Национальные Системы Качества» 105122, г. Москва, ул. Никитинская, д. 19, кв.п. 2

# **СЕРТИФИКАТ СООТВЕТСТВИЯ**

**№ СМК.RU/10.13. - 3585**

Выдан

**Бюджетному учреждению**

**Ханты-Мансийского автономного округа-Югры**

**"Ханты-Мансийский клинический**

**кожно-венерологический диспансер"**

628012, Ханты-Мансийский автономный округ-Югра, Тюменская обл.,

г. Ханты-Мансийск, ул. Гагарина, 72

ИНН 8601009845

настоящий сертификат удостоверяет

## **СИСТЕМА МЕНЕДЖМЕНТА КАЧЕСТВА**

применимельно к

перечню услуг (работ) указанному в приложениях № 1 к данному  
сертификату

соответствует требованиям

**ГОСТ ISO 9001-2011 (ISO 9001:2008)**

Настоящий сертификат обязывает организацию подтверждать состояние выполненных работ в соответствии с требованиями вышеуказанного стандарта, что будет находиться под контролем головного органа по сертификации добровольной системы "СТАНДАРТ-ГАРАНТ" и подтверждаться при прохождении ежегодного инспекционного контроля.

Сертификат выдан на основании решения экспертизы комиссии № 2571 от 14 октября 2013 г.

Номер в едином реестре систем: 1085

Дата регистрации: 15 октября 2013 г.

Срок действия до: 15 октября 2016 г.

Руководитель органа



007729

Рогачева А.В.



Приложение 1  
к сертификату соответствия № СМК.РУ/10.13. - 3585

Перечень услуг (работ),  
на которые распространяется действие сертификата соответствия

1. доврачебная медицинская помощь по: диетологии, лабораторной диагностике, медицинским осмотрам (предрейсовым, послерейсовым), медицинской статистике, медицинскому массажу, организации сестринского дела, сестринскому делу, управлению сестринской деятельностью, физиотерапии;
2. амбулаторно-поликлиническая медицинская помощь:  
при осуществлении первичной медико-санитарной помощи по: аллергологии и иммунологии, инфекционным болезням, контролю качества медицинской помощи, клинической лабораторной диагностике, общественному здоровью и организации здравоохранения, физиотерапии, функциональной диагностике, экспертизе временной нетрудоспособности;  
при осуществлении специализированной медицинской помощи по: аллергологии и иммунологии, дерматовенерологии, инфекционным болезням, клинической лабораторной диагностике, клинической микологии, контролю качества медицинской помощи, косметологии (терапевтической), лабораторной микологии, общественному здоровью и организации здравоохранения, терапии, физиотерапии, экспертизе временной нетрудоспособности, экспертизе профоригинальности;
3. стационарная медицинская помощь:  
при осуществлении первичной медико-санитарной помощи по: аллергологии и иммунологии, контролю качества медицинской помощи, общественному здоровью и организации здравоохранения, экспертизе временной нетрудоспособности;  
при осуществлении специализированной медицинской помощи по: дерматовенерологии, контролю качества медицинской помощи, общественному здоровью и организации здравоохранения, экспертизе временной нетрудоспособности;
4. при осуществлении высокотехнологичной медицинской помощи по дерматовенерологии

  
А.А. Барсегян  
Руководитель органа

  
А.Б. Веселков  
Президент комиссии

Система сертификации



"Стандарт-Гарант"

**СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ СИСТЕМ МЕНЕДЖМЕНТА, РАБОТ И УСЛУГ "СТАНДАРТ-ГАРАНТ"**

Регистрирована в Федеральном Агентстве по Техническому Регулированию и Метрологии.  
Регистрационный номер в едином реестре систем добровольной сертификации РОСС RU.И556.044902  
Орган, образующий систему: АНО Центр сертификации систем менеджмента качества "СТАНДАРТ"  
121374, г. Москва, ул. Красные Ворота, д. 21, стр.1 Головной орган по сертификации  
ООО «Национальные Системы Качества» 105122, г. Москва, ул. Никитинская, д. 19, корп. 2

## **РАЗРЕШЕНИЕ НА ПРИМЕНЕНИЕ**

**Знака соответствия Системы сертификации работ,  
услуг и систем менеджмента "СТАНДАРТ-ГАРАНТ"**

**№ Р.RU/10.13. - 3585**

Выдано

**Бюджетному учреждению**

**Ханты-Мансийского автономного округа-Югры  
"Ханты-Мансийский клинический  
кожно-венерологический диспансер"**

Юридический адрес: 628012, Ханты-Мансийский автономный округ-Югра,  
Тюменская обл., г. Ханты-Мансийск, ул. Гагарина, 72

Разрешение выдано на основании сертификата соответствия  
№ СМК.RU/10.13. - 3585

Настоящее Разрешение предоставляет право на применение  
Знака соответствия системы сертификации "СТАНДАРТ-ГАРАНТ"

Условия применения Знака соответствия:

Фирменные бланки предприятия, договоры, рекламные  
и печатные издания и др.

Срок действия Разрешения до 15 октября 2016 г.

Руководитель органа по сертификации



Барсегян А.А.

**007677**

## I. СЕРТИФИКАТ ОБЯЗЫВАЕТ ЕГО ВЛАДЕЛЬЦА:

- обеспечить соответствие объекта сертификации требованиям документов на соответствие которым он был сертифицирован;
- создавать условия для проведения органом по сертификации ежегодного инспекционного контроля по правилам, принятым в системе сертификации "СТАНДАРТ-ГАРАНТ";
- применять знак соответствия по правилам, установленным в системе сертификации "СТАНДАРТ-ГАРАНТ";
- приостанавливать (прекращать) применение знака соответствия в случае приостановки действия (аннулирования) данного сертификата;
- своевременно извещать Орган по сертификации, выдавший сертификат, о произошедших у владельца сертификата изменениях.

## II. СЕРТИФИКАТ БЕЗ ПОДТВЕРЖДЕНИЯ ПРОВЕДЕНИЯ ПЛАНОВЫХ ИНСПЕКЦИОННЫХ ПРОВЕРОК СЧИТАЕТСЯ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ.

Подтверждение проведения плановых инспекционных проверок			
Номер инспекционной проверки	1.	2.	3.
Дата плановой проверки			
Подпись руководителя органа по сертификации			
М.П. Органа по сертификации	М.П. 	М.П.	М.П.

The certification system



«Standart-Garant»

**SYSTEM CERTIFICATION OF MANAGEMENT SYSTEM, WORKS AND SERVICES «STANDART-GARANT»**

Registered with the Federal Agency for Technical Regulation and Metrology

Registration number in the register of voluntary certification : РОСС.РУ. И556.ОАМКДО  
Body forming system : AND Certification headquarter of quality management system «STANDART»

121374, Moscow, Krasnii Zor street, 21, b.1

Leading certification body: LLC «National Systems of Quality» 105122, Moscow, Nizhniy Novgorod Street, 19, c. 2

## **CONFORMANCE CERTIFICATE**

**No SMQ.RU/10.13. - 3585**

Granted to:

**"Khanty-Mansi clinical dermatovenereological dispensary"**  
Government-financed organization  
of the Khanty-Mansi Autonomous Okrug-Ugra  
628012, Khanty-Mansi Autonomous Okrug-Ugra, Tumen region,  
Khanty-Mansiysk, Gagarina st., 72  
TIN 8501009845

THIS CERTIFICATE IS TO CERTIFY THAT:

## **THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM**

With respect to  
list of services (works) specified in the appendix number 1 for this  
certificate

CONFORMS WITH REQUIREMENTS OF

## **GOST ISO 9001-2011 (ISO 9001:2008)**

This Certificate obliges the company to maintain the state of works being executed in conformity with requirements of the above-said standard, and it will be under control of main authority of the system certification STANDART-GARANT and be confirmed at passing annual inspection control.

The Certificate was granted by virtue of Decisions of Expert Committee No. 2571 of October 14, 2013



Its number in the unified register of the System: 1580

Date of registration: October 15, 2013

Valid until: October 15, 2016

Head of authority

A.A. Baranov

Chairman of Committee

A.B. Veselkov

**007480**

Система сертификации



"Стандарт-Гарант"

Appendix 1  
to the certificate of conformity № SMQ.RU/10.13. - 3585  
List of services (works)  
to which the certificate of conformity

1. pre-hospital care by: nutrition, laboratory diagnostics, medical examinations (Pre-and after), medical statistics, medical massage, organization of nursing, nursing, nursing management activities, physical therapy;
2. outpatient medical care:  
the implementation of primary health care by: allergy and immunology, infectious diseases, monitoring the quality of care, clinical laboratory, public health organizations and health care, physical therapy, functional diagnostics, examination of temporary disability.  
the implementation of specialized medical care by: allergy and immunology, dermatology, infectious diseases, clinical laboratory, clinical mycology, monitoring the quality of care, cosmetology (therapeutic), mycology laboratory, public health organizations and health care, physical therapy, examination of temporary disability proficiency examination;
3. inpatient care:  
the implementation of primary health care by: Allergy and Immunology, monitoring the quality of health care, public health and health organizations, examination of temporary disability,  
the implementation of specialized medical care by: dermatology, monitoring the quality of health care, public health and health organizations, examination of temporary disability;
4. the implementation of high-tech medical care for dermatology

  
A.A. Barsegyan  
Head of authority



  
A.B. Veselkov  
Chairman of Committee

005526

## I. СЕРТИФИКАТ ОБЯЗЫВАЕТ ЕГО ВЛАДЕЛЬЦА:

- обеспечить соответствие объекта сертификации требованиям документов на соответствие которым он был сертифицирован;
- создавать условия для проведения органом по сертификации ежегодного инспекционного контроля по правилам, принятым в системе сертификации "СТАНДАРТ-ГАРАНТ";
- применять знак соответствия по правилам, установленным в системе сертификации "СТАНДАРТ-ГАРАНТ";
- приостанавливать (прекращать) применение знака соответствия в случае приостановки действия (аннулирования) данного сертификата;
- своевременно извещать Орган по сертификации, выдавший сертификат, о произошедших у владельца сертификата изменениях.

## II. СЕРТИФИКАТ БЕЗ ПОДТВЕРЖДЕНИЯ ПРОВЕДЕНИЯ ПЛАНОВЫХ ИНСПЕКЦИОННЫХ ПРОВЕРОК СЧИТАЕТСЯ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ.

Подтверждение проведения плановых инспекционных проверок			
Номер инспекционной проверки	1.	2.	3.
Дата плановой проверки			
Подпись руководителя органа по сертификации			
М.П. Органа по сертификации	М.П. 	М.П.	М.П.

The certification system



«Standart-Garant»

**SYSTEM CERTIFICATION OF MANAGEMENT SYSTEM, WORKS AND SERVICES «STANDART-GARANT»**

Registered with the Federal Agency for Technical Regulation and Metrology

Registration number in the register of voluntary certification : РОСС.РУ. И556.ОАМКДО  
Body forming system : AND Certification headquarter of quality management system «STANDART»

121374, Moscow, Krasnii Zor street, 21, b.1

Leading certification body: LLC «National Systems of Quality» 105122, Moscow, Nizhniy Novgorod Street, 19, c. 2

## **CONFORMANCE CERTIFICATE**

**No SMQ.RU/10.13. - 3585**

Granted to:

**"Khanty-Mansi clinical dermatovenereological dispensary"**  
Government-financed organization  
of the Khanty-Mansi Autonomous Okrug-Ugra  
628012, Khanty-Mansi Autonomous Okrug-Ugra, Tumen region,  
Khanty-Mansiysk, Gagarina st., 72  
TIN 8501009845

THIS CERTIFICATE IS TO CERTIFY THAT:

## **THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM**

With respect to  
list of services (works) specified in the appendix number 1 for this  
certificate

CONFORMS WITH REQUIREMENTS OF

## **GOST ISO 9001-2011 (ISO 9001:2008)**

This Certificate obliges the company to maintain the state of works being executed in conformity with requirements of the above-said standard, and it will be under control of main authority of the system certification STANDART-GARANT and be confirmed at passing annual inspection control.

The Certificate was granted by virtue of Decisions of Expert Committee No. 2571 of October 14, 2013



Its number in the unified register of the System: 1580

Date of registration: October 15, 2013

Valid until: October 15, 2016

Head of authority

A.A. Baranov

Chairman of Committee

A.B. Veselkov

**007480**

Система сертификации



"Стандарт-Гарант"

Appendix 1  
to the certificate of conformity № SMQ.RU/10.13. - 3585  
List of services (works)  
to which the certificate of conformity

1. pre-hospital care by: nutrition, laboratory diagnostics, medical examinations (Pre-and after), medical statistics, medical massage, organization of nursing, nursing, nursing management activities, physical therapy;
2. outpatient medical care:  
the implementation of primary health care by: allergy and immunology, infectious diseases, monitoring the quality of care, clinical laboratory, public health organizations and health care, physical therapy, functional diagnostics, examination of temporary disability.  
the implementation of specialized medical care by: allergy and immunology, dermatology, infectious diseases, clinical laboratory, clinical mycology, monitoring the quality of care, cosmetology (therapeutic), mycology laboratory, public health organizations and health care, physical therapy, examination of temporary disability proficiency examination;
3. inpatient care:  
the implementation of primary health care by: Allergy and Immunology, monitoring the quality of health care, public health and health organizations, examination of temporary disability,  
the implementation of specialized medical care by: dermatology, monitoring the quality of health care, public health and health organizations, examination of temporary disability;
4. the implementation of high-tech medical care for dermatology

  
A.A. Barsegyan  
Head of authority



  
A.B. Veselkov  
Chairman of Committee

005526